

Rotary

Yachiyo



世界に希望を生み出そう

今回例会行事

担当：会長・幹事

ガバナー補佐訪問

クラブ協議会

次回例会 10月13日

テーマ：月見の会(新入会員歓迎会)

担当：親睦・SAA

◆◆◆◆第2715例会◆◆◆◆

司会 杉山智基

「それでこそロータリー」「赤とんぼ」齊唱

お客様

社会福祉法人八千代市社会福祉協議会
地域振興課

企画管理課 課長 新井陽一様
主事 鈴木亜矢子様
主事輔 吉本さくら様

会長挨拶

会長 君塚欣哉

暑さ寒さも彼岸までと申しますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか？少しはあの暑さが和らいできたように思います。

さて、今回はロータリアンの義務について、少し深掘りしたいと思います。会費の納入、例会出席、ロータリーの友の購読をあげましたが、果たして我々の義務はそれだけでしょうか？調べてみると、

1. ロータリアンはロータリーの綱領、RI 定款、細則並びに標準ロータリークラブ定款を遵守すること。

2. 善良な成人であって、職業上良い世評を受けている者であること。

3. 一般に認められた有益な事業または専

2023-24年度国際ロータリーテーマ

「世界に希望を生み出そう」

2023-24年度クラブテーマ

「ロータリーで楽しもう」

週報 第2716回

2023年10月6日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

門職務の持ち主、共同経営者、法人役員、支配人であること。一般に認められた有益な事業または専門職務あるいはその地方代理店または支店において、裁量の権限のある管理職の重要な地位にあること。上記の地位から退職している者であること、事業所または住居が、クラブ所在地域またはその周辺部にあること。

4. 職業分類を有すること。但しリタイアして職業を持たない会員は、以前持っていた職業分類のまま在籍することができる。

5. クラブの例会に出席すること。不可能な場合は欠席をマークアップすること。

6. 入会金および年会費を納入すること。

7. RI の機関雑誌または地域的なロータリー雑誌を購読しなければならない。

となっていました。今現在は職業分類を有さなくとも会員になれるところですが、定款第8条第1節には本クラブは善良さ、高潔さ、リーダーシップを身をもって示し、事業、専門職務、および/または地域社会でよい評判を受けており、地域社会及び/または世界において奉仕する意欲のある成人によって構成されるものとするとなっております。わが身に置き換えた時には、さてどれだけ自分が当てはまるのかと考えてしまいますが、過去の過ちを悔い改め、ロータリーの哲学を学びなが

ら、少しづつ義務を果たしていくことがで
きればいいかなと思います。

明日はお彼岸の中日であります。お
彼岸という言葉の語源はサンスクリット語
でパーラミタ。日本では般若波羅蜜多の
波羅蜜多が語源となり彼岸(悟りの世界
あの世)此岸(欲と煩惱に満ちたこの世)
が一番近づいた昼夜がほぼ同じこの時期
にご先祖様を供養しながら、自分自身を見
つめ直すというお彼岸行事が生まれて
いる様であります。改めてこの時期、自分
を見つめ直したいと思います。

幹事報告

幹事 稲山雅治

- ・2790 地区 12 グループの野球チームを作る事になりました。習志野中央 RC からお声がけ頂いております。参加希望の方は幹事へお声がけ下さい。
- ・R 財団からコーディネーターニュースが届きましたので回覧します。
- ・10/24 奉仕プロジェクトセミナー開催

他クラブ 10月例会日変更のお知らせ

習志野RC 25休会

習志野中央RC 5→8に振替 19休会
26夜間移動例会

八千代中央RC 10・31休会

佐倉RC 5・19休会

佐倉中央RC 11・25休会 18夜間例会

四街道RC 17・31休会

お客様ご挨拶

社会福祉法人八千代市社会福祉協議会
地域振興課

企画管理課 課長 新井陽一様



RC の皆様には日頃よりご支援を頂き、
誠にありがとうございます。令和3年には
こども食堂、地域の居場所事業に対しご
寄付を頂きありがとうございました。本日はこども食堂や、居場所事業の活動についてご説明させて頂きます。

よろしくお願ひ致します。

委員会報告

SAA

正 SAA 池田 建

9月末でクールビズが終了となります。
10/6の例会からはネクタイを着用下さい。

橋本幹雄会員

秋の交通安全運動キャンペーン開催

9/22(金) 13:30 から

イオンモール八千代緑が丘1階アセリア広場
安全協会上代会長のご挨拶もありますのでご参加の程、よろしくお願ひ致します。

お祝い

本人誕生日: 風間会員

結婚記念日: 橋本会員・中村会員

夫人誕生日: 杉 年子様

例会行事

社会奉仕委員会 委員長 日下部良夫

本日はこども食堂のその後についてお
話を頂きます。よろしくお願ひ致します。

テーマ: こども食堂のその後について

卓話者: 社会福祉協議会

地域振興課 主事輔吉本さくら様



本日はふらっとホームの活動報告をさせ
ていただきます。

令和3年 11月 12日、2年前にこの会場
での授与式に各ふらっとホームの代表者
と我々社会福祉協議会職員もご招待いた
いただきました。ご支援をいただきまして、
ありがとうございました。

さて、本日はご支援いただいたその後の
ふらっとホームについての概要とご報告、
最後に、我々社会福祉協議会にご支援
いただいた分の報告。このような流れで

進めさせていただければと思います。よろしくお願ひいたします。

まず「ふらっとホームの目的」について、以前ご説明をさせていただいているかと思いますので、重複している点があるかと思いますが、お話させて頂きます。ふらっとホームは、子どもも「食堂」だけではなく、「居場所」として、子どもをはじめとした、「地域住民みなさん」の居場所となることを目的に福祉委員さんや民生委員さん、地域のボランティアさんを主体に活動をしています。居場所の役割をもったふらっとホームには様々な方がいらっしゃいます。例えば、社会と接点を持ちたい方。【独居の高齢者の方が食事を食べに来たり、逆にボランティアとして活動に参加してくださったりしています。】また、潜在的に問題を抱えている方。【最初の利用目的が、子どもに食べさせたいだとしても、その場合子どもだけの問題ではなく、保護者含む家庭に問題を抱えていることが多く、沢山お金を使ってしまって収入よりも支出が多い】などですでの、居場所の役割に加えて、支援が必要な人を見つけて、我々社協や各種機関に「つなぐ」アウトリーチも重要な役割だと考えています。直接お会いして支援が必要な人を、必要な支援におつなぎします。こうした、「居場所」や「支援につなぐ(アウトリーチ)」などの役割をもった、ふらっとホームは、現在「3カ所」で実施をしています。

1つめは大和田南小学校の近くにある、小板橋公会堂で活動をしています。月に2回、第1・第3土曜日にお昼ご飯を提供しています。

2つめは緑が丘公民館、図書館になっているところです。イオンモールの近くで活動をしています。コロナ禍から9月までは、食品配布、フードパントリーで食材を提供していました。

3つめはグリーンヒル八千代台高齢者複合ケア施設グリーンヒル八千代台にて活動をしています。八千代台西学童がとても近く、沢山の生徒さんが食べに来ています。毎週火曜日に夜ご飯を提供しています。

最近の活動の様子をご覧下さい。赤枠の写真が大和田で、食事前に将棋で遊んでいる様子です。他にも絵本の読み

聞かせや近くに公園があるので、食事の後に鬼ごっこなどして遊んだりしています。この日のメニューは冷やしうどんでした。青枠の写真は緑が丘で、ボランティアさんとお手伝いしてくれている秀明高校の生徒さんがお渡しする食材を袋に詰める準備をしている写真です。黄色枠の写真はグリーンヒル八千代台で、オレンジのエプロンを着ている皆さんエプロンズといって配膳などを下さっています。福祉委員さんや民生委員さん、個人ボランティアさんもいます。写真のカレーのデザインを考えたのは、一緒に写っている女の子です。現状は、このように地域の皆さんのお力で、活発な活動ができます。ただ、コロナ禍はなかなか難しく、コロナウイルスの影響で、今までの会食形式での活動を一時休止せざるを得ない状況になりました。しかし、ご協力頂いている地域の皆さんから「大変な時だからこそなにかできないか」という声があったこと、「皆さまからのご支援のおかげで」、会食形式ではない別の形、フードパントリー(配食)で再開をし、徐々に会食での活動ができるようになりました。これはフードパントリーの様子の写真です。企業さんや地域の方からの食材のご寄付や、「皆さまのご支援」があり、利用者さんに対して無料での実施ができました。子どもたちからお礼のお手紙もありました。

最後に、ふらっとホームではありませんが、皆さまよりご支援いただいた、コミュニケーションスペース「ほっこり」について、ご報告させていただきます。コミュニケーションスペース「ほっこり」は、住民の身近な所で、気軽に参加・相談できる地域の居場所です。ここは、子どもから高齢者、障害の有無に関わらず、誰もが参加できる場となっており、運営は、地元の支会をはじめ、自治会や長寿会、障害者等の福祉団体に参画いただいております。また、ロータリークラブの皆様をはじめ、企業の皆様にも、直接的・間接的にご支援いただいております。平日の日中は、高齢者が中心で、夕方には子ども達も来ます。また、現在は慶應義塾大学大学院の学生が、フィールドワークとして、ほっこりに連日足を運んでくださり、本当に様々な世代が集う場となっています。今年度は、皆様からの支援金を活用し、地元の保育園や幼稚園を巻き込み「こどもまつり」を開催しました。

皆様から支援をいただいた数日後には、共生型カフェ「ほっこりカフェ」をスタートさせました。このカフェは、福祉委員をはじめ、障害を抱えている方々にも担い手側として参画いただき、コーヒーやお菓子の配膳等の協力をお願いしています。この関わりを通じて、障害当事者の自己肯定感を高めるとともに、地域の方々には障害者に対する偏見等、「負のイメージ」を払拭する狙いもあります。皆様のおかげで、米本地区の支え合い活動も活性化してまいりました。ご支援ありがとうございます。今後とも、ご協力のほど宜しくお願ひいたします。以上、「ほっこり」についてのご報告とさせていただきます。本日は、貴重なお時間を頂き、ふらっとホーム・ほっこりの活動報告をさせていただきました。ご清聴いただき、ありがとうございました。食事会は去年から各ふらっとホームで再開し始めました。安全に配慮して、パーテーションやマスク、消毒を徹底し、現在は、通常開催に加え、水遊びや夏祭り、クリスマスパーティーなどイベントが復活しています。

こうした活動を行なっていく中であつた変化は、子どもたちの「笑顔」が増えたり、多世代の交流が出来てきた新たな担い手も増加(特に学生)といった嬉しい変化がありました。この他にも要支援者が支援者になり引き続き関わってくれていたり、今まで福祉との関わりが薄かった企業や団体が支援してくれるようになりました。各ふらっとホームの今後の活動としては、大和田では、去年できなかつた、ハロウインパーティー、緑が丘は10月から食事会の再開。グリーンヒル八千代台は、八千代カレーという、八千代市のカレーを食べてスタンプを集めイベントに参加しています。八千代カレーのメニューが食べられるのが10月3日なので、是非、カレーを食べに来てください。ふらっとホームをきっかけに団体や企業も含めた地域住民が、拠点が無く

近隣クラブ例会日

	例会場
火曜日 四街道R.C	四街道ゴルフクラブ
火曜日 八千代中央R.C	ヴィシュトンホテル・ユーカリ
水曜日 習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日 佐倉中央R.C	第1ヴィシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オルバート
木曜日 佐倉R.C	フランス料理 シエ・ムラ
木曜日 習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

- クラブ広報委員会 委員長:飯田明彦 副委員長:菊川秀明
- 出席委員長 花島文成※欠席の際は必ず月曜日迄に出席委員長に連絡して下さい
- 例会日:金曜日 12:30~13:30
- 例会場:ハッツ・ノウイータ(〒276-0049 八千代市緑が丘1-1-1)

ても子どもを支えてくれる八千代市になるために継続的な活動を行なっていきたいと思っております。

子どもを地域で支えることが普通の「わがまち八千代市」をよろしくお願ひいたします。

～ニコニコ BOX～

¥ 33,000-

☆74歳になってしまいました。 風間
☆愛妻との結婚記念日を無事迎えられて一安心。

何度離婚届を見せられたことか！橋本
☆29回目です。

キリキリどうにかもっています。 中村
☆綺麗なお花ありがとうございます。 杉
☆社協の皆様よろしくお願ひ致します☆
君塚・日下部・稻山・中村・寺沢・飯田
花島・植村

☆ようやく涼しくなりました。 植村
☆蒸し暑い。コロナ第9波流行中。 葉山
☆久し振りに椎間板ヘルニアで腰が痛いです。腰にはお気をつけ下さい。 納富
☆お彼岸です。

職業奉仕の為早退です。宮田
☆午前中は防災協会初期消火大会
午後は交通安全大会で大変です。遠藤
☆早退します。 上代・江口・伊藤

～友愛 BOX～

¥ 11,000-

☆吉本様卓話よろしくお願ひします☆
菊川・江頭・池田・栗原・浅野正敏・三井
杉山

☆彼岸花が満開になりました。 杉山

☆久し振りに涼しいです。 渡邊

☆どんなに猛暑になろうとも玄米温菜食
常温黒ビールで夏バテ知らず。 佐野
☆ようやく秋が来るようです。 宮野
☆暑さ寒さも彼岸まで！！

本当ですかね？ 古川

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
9 / 22	5 5	5 0	4 1	82.00

10月のロータリーレート 1ドル¥149-